

Systeex verabschiedet zwei Mitarbeiter in den Ruhestand

Nach fast 30 Jahren Sprinklertätigkeit wurden am Donnerstag, den 16. Januar 2020, die Mitarbeiter Steffen Petzold und Harald Neumann in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Steffen Petzold begann seine berufliche Karriere Mitte der 90er Jahre als Monteur und entwickelte sich rasch zu einem der erfahrensten Bauleiter in unserem Unternehmen. Seit Gründung der Systeex Academy unterstützt er den Aufbau als Experte im Bereich Sprinkler. Mit seinen langjährigen Branchenkenntnissen und seinem Knowhow vermittelt er seinen immens reichen Erfahrungsschatz bis heute den Teilnehmern der Academy. Herr Petzold unterrichtet über seinen Ruhestand hinaus die Neu- und Quereinsteiger in der Systeex-Sprinklerwelt.

Harald Neumann war jahrzehntelang in der Sprinklerbranche als Bauleiter tätig. Während seiner Tätigkeit eignete er sich ein großes und breit aufgestelltes Wissen an. Auch Herr Neumann hat sich in all den Jahren eine Branchenexpertise angeeignet, weshalb er ebenfalls zukünftig – trotz Ruhestandes - bei der Systeex Academy als Experte eingesetzt wird.

„Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit und wünschen Harald Neumann und Steffen Petzold eine schöne Zeit im Ruhestand. Beide waren sehr wertvolle Mitarbeiter, die auf den Baustellen sowie in der Verwaltung gleichermaßen geschätzt wurden.“, erklärte der Geschäftsführer Christian Hilsdorf bei der Verabschiedung.



v.l.n.r. René Pohl, Harald Neumann, Steffen Petzold, Christian Hilsdorf

Kontakt:

Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Christian Hilsdorf, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau
Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-0, Homepage: www.systeex.de

Mehr über die Leistungen von Systeex Brandschutzsysteme GmbH

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ist erst seit Oktober 2015 unter der neuen Marke Systeex auf dem deutschen Brandschutzmarkt tätig. Gleichwohl verfügt Systeex über die 40-jährige Erfahrung und die nachweisliche Branchenkompetenz seiner Vorgängerunternehmen Rudolph Otto Meyer (R.O.M.) sowie der Imtech Brandschutz GmbH. Mit einem flächendeckenden Standortnetz in Deutschland, über 350 hochmotivierten Mitarbeitern sowie einem hohen Qualitätsstandard gehört Systeex heute zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Systeex ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Wasserlöschanlagen und Gaslöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst Projektieren, Liefern, Montieren und Warten von Löschanlagen nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche sowie aus dem Dienstleistungssektor.